
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

惠财理财现在什么情况——惠财理财为什么联系不上啊？
-股识吧

一、p2p理财产品可靠吗？国家开始监管这个行业了，不知道现
在情况怎么样了

P2P纳入监管，肯定是好事，毕竟现在的P2P网贷行业真的是比较混乱，监管也要
起草一些文件，既要保护行业的发展，也不能让这个行业对国民经济造成不好的影
响，当然是要慎重，预计到明年年初细则会出来吧，这个行业的陆金所、大唐e贷
都是比较好的平台，可以投一些钱进去

二、你好！提前谢谢您了！惠财理财里的理财产品是真的吗？

真的呀，最近都在备案，我刚刚看到他们的新闻，说公开了备案进度。
还算听合规的小平台。

三、惠财理财为什么联系不上啊？

可以联系上的，最近打的人多，就是要打很久才能接通。

四、理财现在的情况怎么样？

真的呀，最近都在备案，我刚刚看到他们的新闻，说公开了备案进度。
还算听合规的小平台。

五、惠财理财为什么联系不上啊？
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可以联系上的，最近打的人多，就是要打很久才能接通。
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